

**Antrag Nr. 04-O-11-0003
100600**

Betreff:

Postfiliale Westcenter
-Antrag der SPD-Fraktion-

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Deutsche Post AG erneut aufzufordern, den Service der Poststelle im Westcenter deutlich zu verbessern.

Begründung:

Durch die Schließung von Filialen sind die Wege zur nächsten Poststelle für viele Menschen deutlich verlängert worden.

Überlange Wartezeiten vor den Schaltern bedeuten, besonders für ältere Mitbürger, ein weiteres Erschwernis.

Der Ortsbeirat legt Wert auf die Feststellung, dass die dort Beschäftigten keinerlei Schuld an der Misere trifft, es fehlt schlichtweg an Personal.

Wiesbaden, 12.01.2004